

Saale-Zeitung.

Angelogen werden die Spaltenpreise... (Der Abdruck unserer Original-Artikel ist nicht gestattet.)

Bezugspreis für Halle vierteljährlich 2,50 M., bei dreimonatiger Bestellung 2,75 M., durch die Post 3,25 M., einschließlich Zustellungsgebühren... (Halle, den 12. Januar 1904.)

Nr. 17. Halle a. d. Saale, Dienstag, den 12. Januar 1904.

Der Wiederzusammentritt des Reichstags.

Nach vierwöchentlicher Pause nimmt der Reichstag am heutigen Dienstag seine Arbeiten wieder auf. Auf der Tagesordnung steht an erster Stelle die Wahl des Präsidenten...

Wiesbaden nach Berlin, um der Vorstellung von Almentals 'Wenn wir alten' und Wolframs 'Die Romanischen' beizuwohnen. Dort nahm er auch des Couper ein...

Der Kaiser hat am Montag nach Beendigung der Feierlichkeiten in Landshut anlässlich der Beerdigung des Grafen Klauen zu Potsdam in Breslau bei dem Fürstbischof Kardinal Kopp das Couper eingenommen...

Der Großherzog von Mecklenburg-Schwerin ist in Garmisch am 11. Januar erkrankt. Seine Heile nach diesem vom Kaiserlichen Hof des Obersten Schwarzen Adler ist aus diesem Grunde ausgesetzt worden...

Prinz Heinrich der Niederlande wird sich am Mittwoch nach Berlin begeben, um an dem Lebensfest der Mutter vom Schwarzen Adler teilzunehmen...

Der heutige in Garmisch über das Befinden der verstorbenen Königin Marie von Hannover ausgegebene Kronfestschreiben belagt, dass die Königin an einer leichten Lungenerkrankung erkrankt ist, die aber glücklicherweise einen normalen Verlauf nehme...

Der kaiserliche Staatsminister Freiherr v. Bodelschwingh erkrankte zu Beginn des Jahres an Influenza und erlitt, nachdem bereits Besserung eingetreten war, einen Schlag, welcher ihn seit mehreren Tagen ins Bett legte...

In Garmisch wurde an Stelle des in den Rufstand tretenden Senators Schenemann der Schiffbruder C. G. Mattheis zum Senator gewählt.

Sozialdemokraten in Kriegervereinen. Der Vorstand des preussischen Landes-Kriegerverbands hat vor einigen Wochen zwei Kriegervereine des Reichs-Landes in Garmisch, Schwanzmühl und Neuenhagen, aus dem Landes-Kriegerverbande ausgeschlossen...

Politik. Der Spruch des Innges-Schiedsgerichts in der Venezuela-Anglegenheit wird voraussichtlich am 26. oder 27. Febr. d. J. verkündet werden.

Wirtschaftliches. Auf die großen Gefahren der geplanten englischen Kolonien hat in einer Versammlung des national-liberalen Vereins in Hannover Dr. Karl Peters aus London hingewiesen...

Dr. Peters bemerkte nach dem 'Sonn.-Anz.', daß er von London bezugsnehmend, um über die veränderte Weltlage zu sprechen, wie sie Chamberlain gestalten würde; denn er habe auch den Meinungen der englischen Presse den Eindruck gewonnen...

Der Reichstag hat am Montag nach Beendigung der Feierlichkeiten in Landshut anlässlich der Beerdigung des Grafen Klauen zu Potsdam in Breslau bei dem Fürstbischof Kardinal Kopp das Couper eingenommen...

Dr. Peters hat nach, daß er in der Meinung einzelner Kreise nur eine Illustration habe liefern wollen; es könnten sich in auch die anderen Staaten, wie Frankreich, Spanien, Schweden und Belgien...

Arbeite und Schule. Ueber Treibererlei bei Wiederbelebung des theologischen Lehrstuhls des Prof. Hattenbach in Gießen...

Die Ernennung des Darmstädter Stadtprofessors Lic. Ed. zum Professor der Zoologie in Gießen (ein Stelle nach dem Ableben des überlebenden Kirchenrates v. Hattenbach) ist eine Angelegenheit zum Aufschlag gekommen...

Geer und Flotz. Die Münchener 'Neuesten Nachrichten' melden: General der Kavallerie z. D. Freiherr von Leonrod ist heute gestorben.

Parlamentarisches. Das neue Reichstagspräsidialgebäude gegenüber dem Reichstagsgebäude ist am Sonntag von der Bauleitung amts des Reichstags übergeben worden.

Im Reichstagspräsidialgebäude Schwane-Schmalenfelden soll außer einem freistehenden und einem sozialdemokratischen Kon-klubten von den Reichstagsmitgliedern der Landtagsabordnete v. Christen, von den Reichstagsmitgliedern der Reichstagsabordnete nach angeht werden.

Ein Telegramm aus Tokio besagt, daß die Botschaften zwischen Minister Komura und Baron Rosen fortwähren; die Hilfsmittel der Diplomaten gelten noch nicht als erschöpft.

Ausland.

Die Lage in Ostasien. Dem 'Neuesten Buren' wird nochmals von autoritateller Seite berichtet, daß Deutschland im Falle des Ausbruchs von Feindschaften zwischen Rußland und Japan eine strikte neutrale Haltung einnehmen und daß dieselbe Haltung auch von den übrigen Mitgliedern des Dreibundes bewahrt werden wird.

Der 'Neuesten Bote' wird aus Petersburg gemeldet, daß der russische Botschafter seinen Einfluß im Interesse des Friedens geltend. Die Verhandlungen der letzten Sitzung des russischen Reichstags unter Vorsitz des Barons legen sehr stichhaltig gewissermaßen die Punkte dar, die die russische Regierung in der Frage der Neutralität betonen möchte.

Ein Telegramm aus Tokio besagt, daß die Botschaften zwischen Minister Komura und Baron Rosen fortwähren; die Hilfsmittel der Diplomaten gelten noch nicht als erschöpft.

Deutsches Reich.

Hof- und Personalnachrichten. Am Sonntag-Bormittag wohnte der Kaiser dem Gottesdienst in Potsdam bei und empfing nachher den Generalmajor v. Bude.

Wiesbaden nach Berlin, um der Vorstellung von Almentals 'Wenn wir alten' und Wolframs 'Die Romanischen' beizuwohnen. Dort nahm er auch des Couper ein...





